

PlantaDoce.

Entorno

España recibe 1,4 millones de turistas en mayo, pero acumula un descenso del 70% en 2021

El gasto total se situó en 1.392 millones de euros, con un gasto por turista de 1.021 euros. Entre enero y mayo, el gasto turístico acumula un descenso del 71,5%.

PlantaDoce
2 jul 2021 - 09:41



España recuperar el atractivo para los turistas. En mayo, el país recibió la visita de cerca de 1,4 millones de visitantes internacionales. El gasto total de los turistas se situó en 1.392 millones de euros en el quinto mes del año, según la Estadística de Movimientos Turísticos en Fronteras (Frontur) y la Encuesta de Gasto Turístico (Egatur) publicada por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce.

El organismo señala que no se puede realizar la tasa de variación anual ya que “el estado de alarma para la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el Covid-19 supuso la supresión del flujo de visitantes con destino España por motivos turísticos en mayo de 2020, por lo que no hubo ni entrada de viajeros ni pernoctaciones durante ese mes”.

En mayo, el 24,8% de los turistas que visitaron España eran alemanes

Pese a la reapertura de fronteras, la llegada de turistas en el acumulado del año continúa muy por detrás de 2020, un 69,7% menos. Entre enero y mayo de 2021 han llegado a España 3,2 millones de visitantes, frente a los 10,6 millones del mismo periodo de 2020.

De los visitantes internacionales en mayo, **Alemania es el principal país emisor**, representando el 24,8% del total de turistas que visitaron el país en el quinto mes del año. Le siguen Francia y Holanda, con 330.656 turistas y 72.135 turistas, respectivamente.

Las Islas Baleares fue el primer destino de los turistas que visitaron España en mayo, concentrando el 27,9% del total de las llegadas. Le siguen Cataluña, con el 18,4%, y Andalucía, que copa en 12,2% de las visitas.

Menos turistas, menos gasto

El gasto de los turistas internacionales que visitaron España en el quinto mes del año alcanzó los 1.392 millones de euros. El gasto por turista se situó en 1.021 euros y alcanzando un gasto medio diario de 141 euros.

En lo que va de año, **el gasto medio de los turistas internacionales que han visitado España ha registrado un descenso del 71,5%** respecto al mismo periodo de un año atrás, situándose en 3.349 millones de euros.

La Encuesta de Gasto Turístico (Egatur) se realiza de forma mensual para obtener información sobre el gasto turístico realizado por visitantes no residentes en España en sus viajes al país. Para su elaboración, se siguen las definiciones y recomendaciones internacionales de la OMT y de Eurostat.

La Encuesta de Movimientos Turísticos en Frontera (Frontur), por su parte, también se realiza mensualmente para estimar el número de visitantes no residentes en

PlantaDoce.

España que llegan al país y conocer las características principales de sus viajes. Este indicador también se elabora siguiendo las definiciones y recomendaciones internacionales de la OMT y de Eurostat.